



München 20. Dezember 2024

LUPP + PARTNER HAT MAGUAR CAPITAL BEIM ERWERB EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN HSBCAD BERATEN

Maguar Capital („Maguar“), der deutsche Tech-Investor, der sich auf Small-Cap- und mittelgroße B2B-Softwareunternehmen spezialisiert hat, mit hsbcad, einem führenden Anbieter von Software für den Holzbau mit Hauptsitz in Belgien, eine Vereinbarung über den Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung an dem Unternehmen getroffen hat. Diese Investition, die eine erhebliche Kapitalerhöhung durch bestehende Gesellschafter beinhaltet, ist die vierte Investition des Maguar Capital Fund II.

Das 1988 gegründete Unternehmen hsbcad ist ein Pionier bei der Bereitstellung fortschrittlicher, auf Werkzeugen basierender Softwarelösungen, die sich nahtlos in branchenübliche Plattformen wie Autodesk Revit und AutoCAD integrieren lassen. Die innovative Software des Unternehmens ermöglicht es seinem globalen Kundenstamm, den Workflow von der Konstruktion bis zur Fertigung und Montage (DfMA) zu optimieren, die Effizienz zu steigern, den

Munich, 20 December 2024

LUPP + PARTNER ADVISED MAGUAR CAPITAL ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY INVESTMENT IN HSBCAD

Maguar Capital (“Maguar”), the German tech investor specializing in small-cap and medium-sized B2B software companies, has reached an agreement with hsbcad, a leading provider of offsite wood construction software headquartered in Belgium, to acquire a majority investment in the company. This investment, which includes a significant roll-over by existing shareholders, marks the fourth investment of Maguar Capital Fund II.

Founded in 1988, hsbcad is a pioneer in delivering advanced, toolset-based software solutions that integrate seamlessly with industry-standard platforms such as Autodesk’s Revit and AutoCAD. The company’s innovative software enables its global customer base to streamline the design-to-manufacture and assembly (DfMA) workflow, gain efficiency, optimize material usage, reduce errors, and meet project timelines.

Materialverbrauch zu optimieren, Fehler zu reduzieren und Projektfristen einzuhalten.

Mit Maguar's Expertise in der Beschleunigung des Wachstums innovativer, technologiegetriebener B2B-Softwareunternehmen und ihrer nachgewiesenen Erfolgsbilanz wird diese Partnerschaft es hsbcad ermöglichen, seine Geschäftskapazitäten weiter auszubauen und sich als Marktführer im Bereich Bautechnik zu positionieren.

Lupp + Partner hat Maguar Capital umfassend rechtlich beraten und dabei alle Aspekte der Transaktion abgedeckt, einschließlich der rechtlichen Due Diligence, der Vertragsverhandlungen und der strategischen Beratung. Diese Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner im Bereich Private Equity und M&A sowie die Fähigkeit, Mandanten bei komplexen grenzüberschreitenden Investitionen zu unterstützen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit derzeit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A Beratung von Private Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

With Maguar's expertise in accelerating the growth of innovative, technology-driven B2B software businesses and their proven track record, this partnership will enable hsbcad to further expand their business capabilities and position them as a market leader in the construction tech sector.

Lupp + Partner provided comprehensive legal support to Maguar Capital, covering all aspects of the transaction, including legal due diligence, contract negotiations, and strategic advisory. This deal highlights Lupp + Partner's expertise in private equity and M&A transactions, as well as its ability to guide clients through complex cross-border investments.

Lupp + Partner is a transaction law firm with currently 70+ lawyers, working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, family offices and business owners.